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定 例 教 育 委 員 会 会 議 録

令和５年１月２４日定例教育委員会が、一宮市立開明小学校会議室に招集された。

１ 定例教育委員会議案案件

第１号議案 一宮市教育委員会の保有する個人情報の保護等に関する規則の一部改正に

ついて

第２号議案 一宮市学校教育推進プランについて

第３号議案 令和５年度全国学力・学習状況調査の参加について

第４号議案 令和５年度全国学力・学習状況調査の結果の取扱いについて

第５号議案 一宮市教育委員会後援名義の使用について

２ 出席委員

高橋教育長 浅野委員 浅井委員 五藤委員 髙橋委員 青山委員 川松委員

３ 欠席委員

 無

４ 一宮市教育委員会会議規則第１５条の規定により出席したものの職氏名

野中教育部長 森教育部次長 平野総務課長 櫻井学校教育課長 浅井学校給食課長 

上村生涯学習課長

５ 同上規則第１７条の規定により書記として出席したものの職氏名

長村総務課専任課長 平山総務課課長補佐 遠藤総務課主査

６ 傍聴者

  １名

会 議 て ん 末

高橋教育長（午後１時３０分開会を宣言）

ただ今から、１月の定例教育委員会を開催いたします。本日の会議録署名者を青山委員
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と髙橋委員のお二人にお願いいたします。それでは、１２月の定例教育委員会の会議録

がお手元に渡っていると思いますが、これについて何かございませんか。

各委員

異議ありません。 

高橋教育長

ご異議がないようでございますので、１２月の定例教育委員会の会議録について承認い

たします。それでは本日の議案の審議に入ります。第１号議案 一宮市教育委員会の保

有する個人情報の保護等に関する規則の一部改正についてご説明をお願いします。 

平野総務課長 

第１号議案 一宮市教育委員会の保有する個人情報の保護等に関する規則の一部改正に

ついて、別紙案を添えて教育委員会の審議に付するものであります。提案理由は、個人

情報の保護に関する法律 (平成 15 年法律第 57 号 )が地方公共団体に新たに適用され、一
宮市長の保有する個人情報の保護等に関する規則が改正されたことに伴い、一宮市教育

委員会の保有する個人情報の保護等に関する規則を一部改正するため、本案を提出する

ものです。（別紙（案）に基づいて説明）よろしくご審議をお願いいたします。

高橋教育長 

何かございませんか。 

各委員

賛成いたします。

高橋教育長

全員賛成ですので、第１号議案 一宮市教育委員会の保有する個人情報の保護等に関す

る規則の一部改正について原案どおり可決いたします。続きまして、第２号議案 一宮

市学校教育推進プランについて、ご説明をお願いします。

櫻井学校教育課長 

第２号議案 一宮市学校教育推進プランについて、別紙案を添えて教育委員会の審議に

付するものであります。提案理由は、一宮市学校教育推進プランを定めるため、本案を

提出するものです。（別紙（案）に基づいて説明）よろしくご審議をお願いいたします。

高橋教育長 

何かございませんか。 

委員 

豊かな心育成プランにおいて、写生大会部分を削除したとありましたが、写生大会では

優秀な作品を学校内で貼りだしたり、博物館で展示していたりしていたと思います。そ

ういった写生大会自体がなくなったのでしょうか。

櫻井学校教育課長 

作品の幅を広げるため写生大会という名称を作品展に変更しました。写生大会に限らず、

他の作品を含めて審査し展示しています。

委員 

  確かな学力育成プランにある、手をつなぐ子らの教育展における作品も、作品展で一緒

に展示すればよいのではないでしょうか。 

櫻井学校教育課長 

製作時間の違い等もあり、様々な課題を含めて検討していきます。
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委員

  豊かな心育成プランにおいて、サポートルームを５校設置とありますが、今年度はどの

ような利用状況で、今後どのように拡充していくのでしょうか。

櫻井学校教育課長

  今年度は北部中学校、南部中学校、萩原中学校の３校に設置いたしました。中学校１９

校には従来から適応指導教室があり、そこに専任の職員を配置するなどしました。サポ

ートルーム設置前の令和３年１２月には適応指導教室に３校合計で２４名入っていまし

たが、サポートルーム設置後の令和４年４月には３２名、１２月には５２名、年間通じ

て７２名が通室しました。

  今後については、学校の状況やサポートルームの設置に必要な指導員の確保を考えなが

ら、増やしていきたいと考えています。

委員 

豊かなからだ育成プランにおいて、一宮市部活動地域移行検討協議会の設置とあります

が、この協議会では地域移行を行うか行わないかを協議するのか、どのように地域移行

を行っていくのか協議するのかどちらでしょうか。

櫻井学校教育課長 

国からも来年度からの３年間を改革推進期間とする提言があり、令和８年度からの地域

移行に向けて、いかにして地域移行するか検討する会議です。

委員 

評価指標において各年度の割合が示されていますが、目標値との乖離は、どこでどのよ

うに計画にフィードバックしていくのでしょうか。

櫻井学校教育課長 

学校教育のあり方を検討していく学識経験者等で構成する学校教育推進会議があります。

どのような理由で目標値を達成できなかったかの分析や事業の見直しの検討をし、次の

計画に反映させていきます。

委員 

評価指標の基となる調査において、「なぜ」といった質問はあるのでしょうか。あれば

具体的な策が練りやすいと思います。

櫻井学校教育課長 

青少年課と一緒に行っている意識実態調査の結果により評価指標を作成しており、２０

以上の調査項目があるので、そこまで詳細な質問はありませんが、学校で各行事におい

ての調査も行っているため、そこから詳細な内容を探ることはできます。

高橋教育長

  確かな学力育成プランにおける特別支援学級の三大行事の有様について、委員の皆さん

でご意見があればお聞かせください。

委員

  特別支援学級の人数が多くなったとのお話がありましたが、何人なのでしょうか。

櫻井学校教育課長

  令和４年４月７日時点で小学校４６５人、中学校１５６人の合計６２１人です。

委員

  宿泊学習は、子供にとっては楽しみな行事であり、自信につながる経験にもなると思い
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ます。人数を半分ずつにして実施するなどして、できれば続けていっていただきたいと

思います。

委員

  教育展はご家族にとっても価値のある催しだと思います。多様性を認める社会になって

いっているという点からも切り離して開催するのではなく、一緒に開催することができ

ればよいと思います。

委員

  地元企業に協力いただいて展示してもらったり、総合体育館のロビー等に展示してもら

ったりすることを検討していただければと思います。

高橋教育長

他に何かございませんか。 

委員

  信頼される学校づくりプランにおいて現職教育推進校の指定とありますが、指定校は他

の学校と何が違うのでしょうか。

櫻井学校教育課長

  特に読解力の向上を目指して、講師を呼んだり視察をしたりして研究しています。成果

を市内の他の学校に紹介してもらい、いろんな学校に広がっていくことを期待していま

す。

委員

  指定校はローテーションで指定しているのでしょうか。

櫻井学校教育課長

  手をあげた学校を指定しています。

高橋教育長 

  他に何かございませんか。

各委員

賛成いたします。

高橋教育長

全員賛成ですので、第２号議案 一宮市学校教育推進プランについて原案どおり可決い

たします。続きまして、第３号議案 令和５年度全国学力・学習状況調査の参加につい

て及び第４号議案 令和５年度全国学力・学習状況調査の結果の取扱いについては関連

がありますので、一括で審議します。ご説明をお願いします。

櫻井学校教育課長 

第３号議案 令和５年度全国学力・学習状況調査の参加について、別紙案を添えて教育

委員会の審議に付するものであります。提案理由は、一宮市立小中学校の令和５年度全

国学力・学習状況調査の参加について、教育委員会の議決を求めるため、本案を提出す

るものです。（別紙実施要領に基づいて説明）続きまして、第４号議案 令和５年度全

国学力・学習状況調査の結果の取扱いについて、別紙案を添えて教育委員会の審議に付

するものであります。提案理由は、令和５年度全国学力・学習状況調査の結果の取扱い

について、教育委員会の議決を求めるため、本案を提出するものです。（別紙（案）に

基づいて説明）よろしくご審議をお願いいたします。

高橋教育長 
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何かございませんか。 

委員 

  保護者等から開示してほしいといった問い合わせや何か問題はありませんでしたか。 

櫻井学校教育課長 

  特にありませんでした。 

委員 

結果についてはどのような取り扱いをするのでしょうか。

櫻井学校教育課長 

市全体の結果の傾向を校長会や教頭会等において示し、市全体で取り組む具体的な対策

を示しています。また、学校ごとの結果も示し、各学校の現状に合わせた対策を学校ご

とで行うようにしています。

高橋教育長 

  他に何かございませんか。

各委員

賛成いたします。

高橋教育長

全員賛成ですので、第３号議案 令和５年度全国学力・学習状況調査の参加について及

び第４号議案 令和５年度全国学力・学習状況調査の結果の取扱いについて原案どおり

可決いたします。続きまして、第５号議案 一宮市教育委員会後援名義の使用について、

ご説明をお願いします。

櫻井学校教育課長 

  受付番号第４５号及び第４７号について後援内容説明。 

高橋教育長 

  何かございませんか。 

各委員 

賛成いたします。 

高橋教育長

全員賛成ですので、第５号議案 一宮市教育委員会後援名義の使用について原案どおり

可決いたします。以上をもちまして、本日の審議を終わります。次に報告事項をお願い

いたします。 

報 告 事 項 

平野総務課長 

  一宮市教育委員会後援名義の使用許可について 

浅井学校給食課長 

  「全国学校給食週間記念事業」の開催について 

そ の 他 

平野総務課長 
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  ２月・３月・４月・５月・６月の定例教育委員会の日程について、２月の総合教育会議

について、小中学校卒業式について、辞令伝達式について 

閉 会 宣 言

高橋教育長 

これをもちまして、本日の会議を終わります。 
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以上、会議のてん末を記録し、相違ないことを証するため、ここに署名する。

教 育 長

委   員

委   員


